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Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Schlingmann - In der Bahnhofstraße liegen immer noch Bitumen-Abfälle die durch 
den Glasfaserausbau entstanden sind. Die Stadtwerke sollen dazu angeschrieben 
werden.

Böhm – erfragt, ob die Gemeinde Brunn noch über Flächen verfügt, die als Bauland 
veräußert werden können. Herr Schenk erklärt, dass die Gemeinde neben dem 
Bebauungsplan „Alte Gärtnerei“ und einer Fläche in Ganzkow über kein weiteres 
Bauland verfügt.

Springorum – Es soll nachgedacht werden, von der BMV GmbH eine Vorstellung zu 
den 
Zukunftsperspektiven der Gemeindewohnungen zu verlangen und wie auf die freien 
Wohnungen aufmerksam gemacht wird. Herr Schenk erklärt, das eine Verlinkung zu 
der Internetseite der BMV auf der Homepage des Amtes Neverin eingerichtet 
werden sollte. 
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Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.
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